

"Helfen statt Schenken"

Spende zur Stärkung des Beratungsangebots für Bedürftige in der Region: Caritasverband erhält großzügige Unterstützung von der Sparkasse Amberg-Sulzbach

Amberg, 10.01.2024

Seit vielen Jahren ist es bei der Sparkasse Amberg-Sulzbach Tradition, auf Werbegeschenke für Erwachsene zu verzichten und den Betrag an eine gemeinnützige Institution zu spenden.

Vorstandvorsitzender Thomas Pickel und Vorstandsmitglied Sonja Kalb übergaben daher 2500 Euro an den Caritasverband Amberg-Sulzbach. Der Betrag ist speziell dazu bestimmt, das kostenlose Beratungsangebot der Organisation aufrecht zu erhalten, zu stärken und zu verbessern.

Die Spende kommt zu einer Zeit, in der die Nachfrage nach Unterstützung und Beratung für Menschen in schwierigen Lebenssituationen kontinuierlich steigt.

Der Geschäftsführer des Caritasverbandes Amberg-Sulzbach, Michael Trummer, drückte seine Dankbarkeit für diese großzügige Geste aus. "Diese Spende ist eine wichtige Unterstützung für unsere Bemühungen, Menschen in Notlagen zu helfen."

Trummer erklärte, die Spende wird konkret dazu genutzt werden, das bestehende Beratungsteam zu erweitern, Fortbildungen für Beraterinnen und Berater anzubieten sowie neue Programme und Ressourcen zu entwickeln, um auf die unterschiedlichen Bedürfnisse der Klienten besser eingehen zu können.

Seite 2

Zudem erfordern zahlreiche Beratungsdienste vor Ort einen gewissen Eigenmitteleinsatz. Die aktuellen Rahmenbedingungen führen bei der Caritas dazu, dass die Kosten zur Aufrechterhaltung der Dienste steigen und sich somit die sogenannte Förderlücke vergrößert.

Der Sparkassenchef äußerte seine Beweggründe für die gezielte Unterstützung des Beratungsangebots. "Wir glauben an die Kraft der Beratung und daran, dass sie einen bedeutenden Einfluss auf das Leben von Menschen haben kann. Der Caritasverband leistet hier eine herausragende Arbeit, und wir freuen uns, dazu beitragen zu können, dieses wichtige Angebot zu stärken."



Es freuen sich Vorstandsvorsitzender, Thomas Pickel, Michael Trummer, Caritasverband und Vorstandsmitglied, Sonja Kalb über die Spende (von rechts).

Foto: Katrin Hirsch

Seite 3

Pressekontakt Kathrin Schmidt Marienstraße 109

2224 Amberg, Telefon: 09621 300 1516

kathrin.schmidt@sparkasse-amberg-sulzbach.de